

**EL RADAR EXCÉLSIOR**

Instan a cooperación bilateral

Después de reunirse con los parlamentarios canadienses Julie Dzerowicz y Maninder Sidhu, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que la relación bilateral necesita enfocarse en la cooperación en medio ambiente, seguridad, comercio y migración.

El tema de seguridad debe tratarse de forma continental y como un problema de América del Norte, dijo tras el encuentro, convocado por la Unidad de Asuntos Internacionales y Relaciones Parlamentarias de San Lázaro, en el marco de la X Cumbre de Líderes de América del Norte.

— Ivonne Melgar



Foto: Tomada de Twitter

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados,